ous avons parlé plus haut des églises de Saint-Etienne et de Sainte-Croix qui étaient contiguës à celle de Saint Jean, du côté du nord; leur liaison avec la cathédrale, leur importance historique et monumentale, exigent que nous leur consacrions ici quelques pages, bien qu'elles aient toutes deux cessé d'exister. Quelques auteurs ont cru que la basilique de Saint-Etienne avait été bâtie à la fin du IVe siècle, par St-Aubin ou Alpin, évêque de Lyon, à l'occasion de plusieurs reliques de saint Etienne qu'on lui avait données. Mais le P. de Colonia a prouvé

que le corps de saint Etienne n'avait été découvert qu'au Ve siècle. Notre église ne peut donc être antérieure à cette époque. Soit qu'elle ait été érigée en cathédrale au temps de saint Eucher, c'est-à dire en 450, ainsi que le pense Deville, soit